



Ouverture des inscriptions aux Nuits Étoilées d'Auvergne (NEA) destinées aux établissements scolaires à partir de juin 2025

ANIMATIONS D'ASTRONOMIE POUR LES GROUPES SCOLAIRES

Les Nuits Étoilées d'Auvergne sont le rendez-vous bisannuel de l'astronomie en Auvergne, pour tous ceux qui regardent le ciel avec curiosité et passion. Ce sont 3 jours et 3 nuits d'animations, d'observations et de conférences pour tous les publics.

Pas moins de 13 clubs et associations d'astronomie mobilisant près de 100 animateurs bénévoles et professionnels se relaient au Centre de la Mouniaude à Châtel-Guyon pour proposer deux journées d'animations spécialement destinées aux scolaires les **jeudi 9 Octobre** et **vendredi 10 Octobre 2025**.

Modalités d'inscription (réservées aux scolaires) :

Vos élèves pourront profiter gratuitement d'ateliers pratiques autour de thématiques variées des sciences de l'Univers, d'astronomie, d'aéronautique... : observations, modélisations, constructions, expérimentations, jeux... et même un concours de poésie doté de lots.

Pour cela, si vous ne l'avez pas déjà reçu par la voie officielle, vous pouvez nous contacter par courriel à : education@astronomie-auvergne.fr, afin d'obtenir le lien vers le formulaire d'inscription en ligne, et de sélectionner les pôles et/ou les conférences que vous envisagez pour votre classe. Un récapitulatif d'inscription vous sera adressé par courriel.

Une semaine environ avant votre venue, vous recevrez les détails techniques des pôles auxquels vous participerez, ainsi que des informations permettant de préparer votre visite.

Détail des différents ateliers, pôles d'animations et conférences sur :

<https://enseignants.astronomie-auvergne.fr/>

Renseignements auprès de :

- ✓ Nathalie Cartier : 06 08 42 33 44
- ✓ Christine Théry : 06 58 58 17 80

Informations pratiques sur la manifestation :

Localisation : à Châtel-Guyon, au Centre de la Mouniaude.

Entrée et ateliers : gratuits, sur inscription préalable.

Dates : jeudi 9 octobre (journée), vendredi 10 octobre (journée), de 8 h 30 à 16 h 30.

Coûts à prévoir : frais de déplacement et pique-nique pour ceux qui restent éventuellement le matin et l'après-midi.

Organisateur : Manifestation organisée par le Collectif d'Astronomie de la Région Auvergne (CARA).

Le CARA rassemble les clubs d'astronomie de la région Auvergne. En favorisant à la fois les échanges de pratiques entre astronomes amateurs et en permettant d'initier des projets collaboratifs, le CARA agit pour la diffusion de l'astronomie et de l'aéronautique auprès de tous. Le collectif et la manifestation sont soutenus par le dispositif « Fête de la Science ».

Les Nuits Étoilées d'Auvergne

Questions, remarques ou demandes :

education@astronomie-auvergne.fr

www.astronomie-auvergne.fr

